

重要！インボイス学習会
アスベスト学習会のお知らせ
見開き左下に掲載。必ず確認を
すみだ支部ホームページ
<http://www.doken-sumida.org>

〈墨田支部〉



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合
江東ブロック会議
江東区北砂1-11-4
TEL [3640] 2411
発行者 実川英治
新聞代は組合費に含まれています 定価30円



指導係で出演した、青年部の永瀬将也さん(写真左)、藤川卓也さん(写真右)。
大工の腕をふんだんに奮ってくれた

必ず確認してください

国保料の減免について

新型コロナウイルスの影響により収入が減少した方を対象に、
土建国保料の減額・免除を行います。

対象者

- ①新型コロナウイルスが原因で主たる生計者が死亡又は重篤な傷病を負った組合員
- ②2021年1月以降で任意の連続した6ヶ月の収入を2倍した金額が、2020年(又は2019年)の収入に対して30%以上減少した組合員

①は最大の4ヶ月の免除、②は収入の減少率によって変動

2020年と比較する場合

減少率30%以上40%未満	2ヶ月分免除
減少率40%以上50%未満	3ヶ月分免除
減少率50%以上	4ヶ月分免除

2019年と比較する場合

減少率30%以上	2ヶ月分免除
----------	--------

必要書類

- ・2021年1月以降で任意の連続した6ヶ月の収入を証明する書類

【売上台帳(事業主)・給与明細(従業員)など】

・2020年(又は2019年と2020年両方)の確定申告書(事業主)、又は納税通知書(従業員)など

※2020年・2019年の合計所得が1000万円以上及び減少見込み以外の収入所得の合計が400万円を超える方は対象外となります。

締切

2021年11月19日(金)必着

詳しくは、支部事務所までお問合せください

初めての動画制作

年開催したZOOMでのオンライン木工教室の経験を基に、視聴者がわかりやすい内容の動画に挑戦。出演キャスト、脚本、撮影、録音、制作など、複数の担当に分かれて本格的な撮影、オーブニング動画や作業動画に計4名が出演、エンディング

今年の夏も、残念ながらコロナ禍が収まる気配はありません。多くのお子さんが、夏の思い出を作れないでいるという声を耳にしました。今回の

オンライン木工教室を夏の思い出や宿題の材料にしていただければと思います。一組500円の材料費をいただきましたが、これは全て墨田区社

会福祉協議会へ寄付させていただきますので、ご理解をお願いします。二回目以降も開催予定です。その際もたく

さんたちの参考になります。実行委員会・出演者のみなさま、本当に疲れました!



オンライン木工教室

では実行委員会メンバーの名前をスタッフロールで流すなど、様々な工夫をこらして臨みました。慣れない作業の連続でしたが、メンバーの協力もあり、無事に完成となりました。わかりやすくとても楽しい動画になつて、大きな反響をいたしました。動画は墨田支部のYOUTUBEに掲載予定ですので、お見逃しなく。

参加者には、木工の様子の写真や、アンケートをお願いしています。次回以降の参考にしたいで、ご協力お願いいたします。その内容は10号で掲載予定ですので、お見

察ください。



手持ちの道具を活用して何カットも撮影。
作業は深夜まで続いた

「東京だけ一日500人超える」という話はちらほら出ていたものの、どこか楽観視していた。そして現実のものとなつた。8月9日の月曜日は2884人。早くも「やはり月曜日だから少ない」と感じてしまつたのなら、人間の慣れど

うのものになつた。アガーデン、サーフィンに挑戦などもしたものの、今年はやっぱラベッドの上でネットサーフィンに明け暮れることになりそうだ▼「東京だけ一日500人超える」という話はちらほら出ていたものの、どこか楽観視していた。そして現実のものとなつた。8月9日の月曜日は2884人。早くも「やはり月曜日だから少ない」と感じてしまつたのなら、人間の慣れど

うのものになつた。アガーデン、サーフィンに挑戦などもしたものの、今年はやっぱラベッドの上でネットサーフィンに明け暮れることになりそうだ▼「東京だけ一日500人超える」という話はちらほら出ていたものの、どこか楽観視していた。そして現実のものとなつた。8月9日の月曜日は2884人。早くも「やはり月曜日だから少ない」と感じてしまつたのなら、人間の慣れど

り。社会人

になってからは、休日は登山にビ

うのものになつた。アガーデン、サーフィンに挑戦などもしたものの、今年はやっぱラベッドの上でネットサーフィンに明け暮れることになりそうだ▼「東京だけ一日500人超える」という話はちらほら出ていたものの、どこか楽観視していた。そして現実のものとなつた。8月9日の月曜日は2884人。早くも「やはり月曜日だから少ない」と感じてしまつたのなら、人間の慣れど

